
R4.2.１５全校朝礼 校長講話内容 

 

〇おはようございます。 

〇先週、大阪私立高校の入試があり、多くの３年生が受験しました。多くの人が初めて経験する 

入試です。３年生の皆さん、お疲れ様。引き続き公立高校を受験する人、進路先が決まり、 

一息ついている人、それぞれ一か月を切った狭山中での生活を大切にしてほしいと思います。 

〇先日、皆さんやお家の人を対象にアンケート調査を行いました。タブレットで回答するので少し苦戦 

した人もいるようですが、たくさん人が狭山中の生活について答えてくれました。ありがとうございます。 

〇この調査は、狭山中をこれからどうしていくのか、先生だけで考えるのではなく、みなさんやお家の人の 

意見をいただき、考えていくものです。 

〇アンケート結果から感じたことをいくつか紹介します。 

〇まず「授業」。９割以上がわかりやすいと答えていました。授業の工夫やタブレット PC を活用した 

授業、そして話し合い活動など、これから社会に出ていく皆さんに必要な力をつけるため、先生方が 

頑張っていることが、皆さんにも伝わっているのだと感じました。授業を少しでもよくしていく努力は、 

これからも続けます。 

〇次に「命の大切さ」、人権などについて考える機会がある。これも９５％以上のひとが肯定的な回答

をしていました。命の大切さや互いを大切にすることが皆さんに伝わっていること、うれしく思います。 

〇また、「先生は、先生と生徒、生徒どうしのつながりを大切にしている。」についても９割以上の人が 

肯定的な回答で、これは３年生の面接練習をしている際に私も感じました。これからもいい雰囲気の

中、学校生活が送ることができるよう、みんなで頑張っていきましょう。 

〇「私の話」も概ねわかると答える人が多く、うれしく思いました。ただ、学年によって「少しわかりにくい」と

感じることもあるようで、話し方や内容を工夫していきたいと思います。 

〇コロナ禍で部活動や行事が中止や延期になったり、活動に色んな制限があることが嫌だという意見も

たくさんありました。これは先生方も同じ気持ちです。 

〇学年レクやクラスレク、合唱など、みんなで楽しむ機会ができるよう、感染症対策を続けましょう。 

〇今回は、制服についても意見を求めました。高価なうえに着る機会も少なく、もったいないとの意見が

たくさんありました。制服を着る機会は少しずつ増やしていくつもりです。一方で、この制服も長く同じデ

ザインが続いています。今の時代にあった制服について、皆さんと考えたいと思います。 

〇学年の終わりが近づいています。今のクラス・仲間との時間を大切にし、次の進路・学年に向けた準

備をしていきましょう。これで私の話を終わります。 


